



Madame A. Mouren

Lauzetene - Béarn,

(Basses - Pyrénées)



Lundi, 12 h.

Chère maman,

Deux mots

en hâte pour vous annoncer une nouvelle qui change complètement tous nos projets : Hier soir est arrivé un message téléphoné : " Le 3^e groupement, (dont nous sommes) débarque dimanche 4 juillet pour destination inconnue ". Je ne crois pas que c'est encore la première ligne, peut-être la deuxième ou troisième. In tout cas, la permission est renvoyée à plus tard.

J'ai reçu hier une lettre d'Anna, une de ses lettres aussi, merci. Toutefois, du calme, continuez à écrire et envoyez-moi le mandat à l'ordinaire, il me suivra. Je vous embrasse très de tout coeur, *Brigitte*.